

オランダ島

整備事業はいつ着手か

早期着手の準備進める

問 5月13日に町長、副
町長、各組組課長等、内

佐藤町長 環境省直轄によるトイレや更衣室の整備については、今月入札を行い工事着手は7月、年内完成を目指しているとのことである。避難路や桟橋などの町が施工する工事は、関係省庁との協議等もあることから詳しい時期については明言できないが、早期着手できるよう準備を進める。



阿部吉衛議員
(新生會)

区画整理事業の進捗は 計画期間内の完了に努める

問 北浜、柳沢地区の区画整理事業は計画どおり進んでいるか。また、これからかさ上げ工事をする場所もあるようだが進

町長 柳沢北浜地区土地
区画整理事業について
は、国道45号のかさ上げ
や県施工の水門および防

「ごみポイ捨ての対策は

警告看板等で注意喚起を行う

問 町内各地区も整備され町並みもきれいになつてきたが、現在、各地区

化に努めてきたが、今後もこのことを基本としながら町民のモラルの向上

に向けて、広報やまだへの掲載や警告看板を設置するなどの注意喚起を行っていく。



オランダ島整備の早期着手を (5月13日の視察の様子)

町長 このホイ捨てなどのない生活環境を実現するためには、町民自身が環境美化に対するモラルを持つことが大切であると考えている。本町では、これまで町民や事業者による清掃活動などの協力を得ながら、環境美

町長 うである。このことについて町では、どのような対策を行うのか。



清掃活動できれいな町に

潮堤工事との調整を図りながら、道路工事や宅地整理工事などを進めていく。工事に多少の遅れは見られるものの令和2年度末の換地処分を目指して計画期間内で事業が完了できるよう努めている。また、区画整理区域外の

大杉神社周辺で予定している工事は、復興整備により国道周辺地区との高差が生じたため、雨水排水対策として町道沢田・関谷線のかさ上げ改良を行うもので、現在、工事発注に向けて準備を進めている。